

果樹園だより

4月

徳島県立池田高等学校三好校

＊＊果樹園の場所＊＊

池田高校三好校の果樹園は、学校から歩いて10分ぐらいの東みよし町にあります。県道12号鳴門池田線沿いに池田高校三好校敷地農場入口という看板があります。

そこを北に入っていると写真左の看板が見えます。さらに歩いていくと「大地と共に心を耕す」という黄色い看板が見えてきます。

果樹園は敷地農場内にあります。



＊＊梨の木の剪定と梨の花＊＊

3月には梨の木の剪定作業をしました。上に伸びる枝を横に伸ばしていく、要らない枝を切っていく作業です。下の写真は3月30日のものです。つぼみが膨らんできているのがわかりますか。



剪定作業は4月に入っても続きました。下の写真は4月4日のものです。すでに花が咲いていますね。梨の花はきれいな白色をしています。作業中はミツバチが飛び回っていました。朝は少なかったのですが、暖かくなるとミツバチも増えてきました。今年は例年より花が多いようです。



＊＊心地よい音＊＊

剪定作業中はミツバチの羽の音の他に、鳥のさえずりも聞こえます。そういった自然の音以外も果樹園の近くを通っているJR土讃線の汽車の音もよく聞こえます。鉄道の音も作業中は心地よく感じます。

